

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Adressat beachten!- Sportwettveranstalter,
Sportwettvermittler - Was ist Franchise?

Autor	Beitrag
-------	---------

Autor	Beitrag
<p data-bbox="92 143 325 210">Meike 19.07.2014 08:39</p>	<p data-bbox="347 143 1474 277">Hallo zusammen, oft gibt es ein "Adressatenproblem", d.h. mit wem hat man es vor Ort denn tatsächlich zu tun.</p> <p data-bbox="347 344 1465 448">Verwaltungsrechtliche Verfügungen müssen sich an den richtigen Adressaten richten und gerade im Sportwettenbereich kennen viel Kommunen die Problematik beim "schnellen Betreiberwechsel".</p> <p data-bbox="347 515 730 551">Hier ein praktisches Beispiel:</p> <p data-bbox="347 618 1315 654">http://www.rocker-info.net/haben-sportwetten-mit-den-hells-angels-zu-tun/</p> <p data-bbox="347 721 1533 1025">"...Im Juli 2013 war Frank Hanebuth, mutmaßlicher Boss des spanischen Ablegers der Hells Angels verhaftet worden. Die Anklagepunkte reichen von illegaler Prostitution über Betrug und Erpressung bis hin zur Geldwäsche. Im Zuge der Ermittlungen haben die spanischen Behörden auch etliche Telefonate abhören können. Aus einigen dieser Telefonate soll hervorgehen, dass die Hells Angels via diverser Mittelsmännern, mehrere Wettshops für den Zweck der Geldwäsche aus dem Boden gestampft haben. Darunter dürften sich auch welche der Marke Tipico befinden. Das Eröffnen war natürlich nur dank der unbescholtenen Mittelsmänner möglich welche offiziell als Inhaber der Franchise Wettshops auftraten.....</p> <p data-bbox="347 1057 1485 1191">Bevor wir uns der Frage widmen was man dagegen tun hätte können, sollten man sich die Abläufe noch einmal vor Augen führen. Tipico ist ein Franchise Unternehmen. Personen die Interesse haben, können von dem Wettanbieter eine Lizenz erwerben und dann auf eigene Rechnung einen Wettshop eröffnen.</p> <p data-bbox="347 1227 1522 1294">..... Natürlich wäre ein Wettshop gut für die Geldwäsche geeignet, doch man muss sich vor Augen halten, dass es jedes große Franchise Unternehmen hätte treffen können.</p> <p data-bbox="347 1330 1497 1397">..... Vielleicht steht bald das nächste große Franchiseunternehmen im Verdacht der Geldwäsche auf Grund der Aktivitäten der Hintermänner diverser Franchisenehmer.</p> <p data-bbox="347 1442 507 1496">..... Update:</p> <p data-bbox="347 1532 1289 1568">Wir haben von Tipico eine Mail erhalten mit der bitte um Richtigstellung:</p> <p data-bbox="347 1599 1369 1666">Die Stellungnahme war nicht von Tipico sondern von Tipico Franchise einem Affiliate Partner!</p> <p data-bbox="347 1697 1034 1733">Tipico nimmt zu der ganzen Sache folgend Stellung:</p> <p data-bbox="347 1765 1465 1966">Am letzten Samstag ist in der Onlineausgabe der BILD-Zeitung ein Bericht veröffentlicht worden, in dem der Verdacht aufgeworfen wird, dass die Hells Angels versuchen, in einzelnen Tipico-Wettbüros Geld zu waschen. Genannt wurden insbesondere Tipico-Wettbüros in Spanien und Luxemburg. Wir betreiben jedoch gar keine Vermittlungsstellen in Spanien und Luxemburg und haben dies auch nicht geplant.</p> <p data-bbox="347 2002 1481 2069">Wir treten allen Versuchen derartiger Organisationen in unserem Vertriebsnetz Fuß zu fassen konsequent entgegen.</p> <p data-bbox="347 2101 1362 2136">Wir nehmen die vorliegende Verdachtsmeldung sehr ernst und werden uns in</p>

Autor	Beitrag
	<p>Zusammenarbeit mit den Behörden um eine lückenlose Aufklärung bemühen."</p> <p>- Zitat Ende -</p> <p>Und wer nicht weiß was Franchise ist, kann sich dazu beim Verband informieren</p> <p>http://www.franchiseverband.com/franchise-geber/franchising-definition/</p> <p>".....Dabei räumt ein Unternehmen, das als so genannter Franchisegeber auftritt, seinen Partnern (den Franchisenehmern) das Recht ein, mit seinen Produkten oder Dienstleistungen unter seinem Namen ein Geschäft zu betreiben:</p> <p>Der Franchisegeber erstellt ein unternehmerisches Gesamtkonzept, das von seinen Franchisenehmern selbstständig an ihrem Standort bzw. Gebiet umgesetzt wird.</p> <p>Der Franchisenehmer ist ein rechtlich selbstständiger und eigenverantwortlich operierender Unternehmer.</p> <p>Als Gegenleistung für die, vom Franchise-Unternehmen eingeräumten Rechte und Unterstützungsleistungen, zahlt der Franchisenehmer in der Regel Eintritts- bzw. Franchisegebühren.</p> <p>Franchising vereint damit Vorteile des direkten Vertriebsweges (z.B. einheitlicher Markenauftritt und direkte Marktnähe) mit den Vorteilen des indirekten Vertriebes (z.B. das überdurchschnittliche Engagement von rechtlich selbständigen Vertriebspartnern, den Franchisenehmern). Franchising bietet die Möglichkeit, eine erfolgreiche Geschäftsidee mehreren Partnern zur Verfügung zu stellen und so den Geschäftstyp zu multiplizieren."</p>
<p>Erwin32 20.07.2014 13:38</p>	<p>Hallo Forengemeinde,</p> <p>wer ein Adressatenproblem hat, dem empfehle ich die Regelungen gem. § 9 GlüStV</p> <p>http://revosax.sachsen.de/Details.do?sid=5451215411459&jlink=p9&jabs=19</p> <p>Verstöße gegen diese Auskunftspflicht werden z. B. in Niedersachsen im Niedersächsischen Glücksspielgesetz (NGLüSpG) im § 26 geregelt. Diese Ordnungswidrigkeit kann mit Geldbuße bis zu 500.000 Euro geahndet werden</p> <p>http://www.recht-niedersachsen.de/21013/ngluespg.htm</p> <p>Zuständig ist die für Glücksspiel zuständige Behörde. Erwin32</p>

Autor	Beitrag
Meike 22.07.2014 05:43	<p>Hallo zusammen,</p> <p>wie sicherlich vielen bekannt, ist die Aufsichtsbehörde in jedem Bundesland eigenständig geregelt und zwischen Gesetzestext und Realität klafft es oft weit auseinander.</p> <p>Dies wissen die Praktiker.</p> <p>VG Meike</p>
Erwin32 22.07.2014 09:12	<p>Hallo Obianer, Max Bahrer und Praktiker, Hallo liebe Kolleginnen und Kollegen,</p> <p>lasst Euch bitte nicht entmutigen. Gibt es tatsächlich jemanden, der für seine zuständigen verwaltungsrechtlichen Verfügungen häufig den falschen Adressaten wählt? Ich glaube nicht, dass dies ein tatsächliches Problem ist. Für Verfügungen im Sportwettenbereich sind ja die Euch jeweils bekannten Behörden zuständig.</p> <p>Die Erläuterungen über Hells Angels und Franchise sind für verwaltungsrechtliche Verfügungen doch wohl eher sachfremd. Da wird ja ganz schön doll eine Gemengelage erzeugt. Deshalb gebe ich folgendes gern mit Dank zurück:</p> <p>"Da solltest Du einfach mal Deinen Blick erweitern und Dich mit den örtlichen und sachlichen Zuständigkeiten auseinander setzen"</p> <p>Erwin32</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: